



令和4年度 1月 らいむの丘保育園

吹き抜ける風がますます冷たくなり、冬本番を迎えています。寒さのあまり、土や草も固くなっていますが、霜柱のサクサクとした音がみんなを和ませてくれます。

乳児クラスの子どもたちは天気の良い日は園庭の探索をしたり、固定遊具や乗用玩具を使って体を動かして遊ぶことを楽しんでいます。

幼児クラスの子どもたちは、友だちや保育者と一緒に園庭で鬼ごっこや砂場で、ごっこ遊びなどを楽しんでいます。

先日のクリスマス会ではサンタさんからクリスマスプレゼントをもらいました。その中にはお正月あそびの凧やコマもあり、それで遊ぶことを楽しんでいる子どもたちです。



げつ	か	すい	もく	きん
2	3	4 保育始め	5	6
9	10	11	12	13
16	17	18 防火映画 (3~5歳児)	19	20 ◎コドモン 引き落とし
23 身体測定 (乳児)	24 身体測定 (幼児)	25 ◎保育料 引き落とし お楽しみ会	26	27 ◎手ぶら登園 引き落とし
30	31			

○避難訓練は、防火映画の上映と、不審者対応についての2点を予定しています。

◎各お引き落とし日に注意して頂き、前日までに入金をお願いします。



保育目標

- 0歳児…気温に合わせて衣服調節をし、暖かい日は戸外に出て遊ぶ。
保育者や友だちの真似をしながら、簡単なやり取りを楽しむ。
- 1歳児…保育者の援助を受けながら、簡単な身の回りのことを自分なりにやってみようとする。
暖かい日は戸外に出たりして、室内外で十分に体を動かして遊ぶことを楽しむ。
- 2歳児…ゆったりとした雰囲気の中で生活リズムを整え、健康に過ごせるようにする。
コマや凧などの正月遊びを十分に楽しむ。
- 3歳児…休み明けはゆったりと過ごす時間も作りながら、戸外遊び、室内遊び、食事、睡眠など、少しずつ園での生活リズムに慣れていくことができるようにする。
寒くても、戸外で身体を動かして、保育者や友だちと鬼ごっこなど簡単なルールのある遊びを楽しむ。
- 4.5歳児…ゆったりと過ごしなが、少しずつ園での生活リズムに慣れていくことができるようにする。
また4歳児は昼寝がなくなるので、午後からの過ごし方を知らせ、個々の様子に合わせて休息する時間も取れるようにしていく。
吐く息の白さや、氷、雪など、冬の自然や気候に興味や関心を持ち、気づいたことを友だちや保育士に知らせ、共有し合う喜びを味わう。



そら組(2歳児)のお部屋から

幼児クラスの発表会の練習を見させてもらってから、楽器に興味津々の子どもたち先日、お部屋で楽器遊びをしました。よく知る手遊び「ひげじいさん」や「あたまかたひざポン」などに合わせて音を鳴らし、「うわあ〜」「きれいなおと!」と、とても嬉しそうに音を鳴らしていました。鈴の音を聞いて「サンタさんのおと!」と素敵な発想をする子もいました。子どもたちの自由な発想にはいつも驚かされます。

発表会アンケートご協力ありがとうございました。一部ですが、抜粋して紹介させていただきます。

- 子どもの成長を感じられるとても素敵な発表会でした。案内もスムーズで混雑もなく安心して観ることができました。
- 舞台袖で友だちと会話をしている姿も見られたので、保育園で楽しそうに過ごしているのだなと安心しました。
- 運動会、発表会と立て続けにイベントがある印象だったので、発表会はもう少し間をあけて、学年末近くに開催するのもいいのではと思いました。
- フロアがフラットで、前列以外の席にあたった保護者は視界が悪いので、椅子などで高低差を出し、撮影エリアを設けるなどはどうか。

貴重なご意見ありがとうございました。来年度への参考にさせていただきます。

- 4歳児は1月からお昼寝はしませんが、子どもの様子によっては必要とする場合もありますので、その際は個別でお声がけさせていただきます。
- 雪が降った時は、雪遊びをすることもありますが、長靴や手袋、靴下の替え等を持たせていただきますように、お願い致します。
- 年末のお休みに、引き出しの中の着替えと防災頭巾を持ち帰っていただき、洗濯と補充をお願いします。
- 保育室では換気はしますが、暖房を使用しますので薄地の洋服も入れておいてください。
- 12月29日(水)~1月3日(月)の期間、保育所はお休みとなります。